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В ПОНЕДЕЛЬНИК У МЭРА
На редкость спокойным и

«беспроблемным» выдалось

последнее оперативное сове-
щание в администрации рай-
она. Возможно, присутствую-
щих настроил на лирический
лад рассказ председателя ко-
митета по управлению муни-
ципальным имуществом Г. А.
Кенюхова о поездке в Шве-
цию в составе делегации от
Ленинградской области. По ;

ездка была организована по
линии Государственного ко-
митета по управлению иму-
ществом в целях, видимо,
учебно - просветительских,
поскольку об обмене опытом
говорить вряд ли приходит-

ся
От имени отдела по делам

молодежи администрации

В В Звидрина поблагода-
рила' всех, кто участвовал в
организации и проведении
праздника, посвященного
Дню молодежи. Несмотря на
неважную погоду, праздник

^*^обрал множество людей, и

'идет г
ЮБИЛЕЙНЫЙ

В администрации нашего
района в июне принято по-
становление в свете Закона
Российской Федерации «Об
увековечении памяти погиб-
ших при защите Отечества»,
а также по выполнению ме-

роприятий по подготовке к
50-летию Победы в Великой
Отечественной войне.

Постановление обязывает
' руководителей предприятий

и организаций всех форм,
глав администраций волостей
района, городской отдел
внутренних дел, горвоенко-

мат, районный совет ветера-
нов войны и труда, отдел
культуры усилить контроль

сохранностью имеющихся

‘‘‘Зшнских захоронений и па-
мятников боевой славы, не
допустить разрушения и оск-
вернения памятников.

Горвоенкомат до 25 июня
1994 года должен был завер-
шить паспортизацию воин-
ских захоронений.

Большой раздел постанов-
ления был посвящен органи-
зации и проведению поиско-
вых работ по перезахороне-
нию останков воинов, погиб-
ших в боях Великой Отече-
ственной войны. Оно состоя-
лось 22 июня, й постановле-
ние в этой части выполнено.

Однако эта работа не дол-
жна быть эпизодической. По-
иск далеко не завершен,
одинокие и групповые могил-
ки бойцов находятся на по-
лях сражений, и, казалось
бы, в недоступных транспор-

ту местах, и там, где сегод-
ня поле распахано. Поиска
требуют и обстановка, и люд-
ская память. Готовиться к
встрече 50-летия Победы
в Великой Отечественной
войне — это главным обра-
зом найти всех погибших и
по возможности восстановить
их доброе имя. План практи-
ческих мероприятий подго-

товки к юбилейной дате дос-
таточно обширный, требую-
щий как организационных,

так и материальных сил.

Необходимо, чтобы и поиск
заброшенных с войны захо-
ронений оставался в плане.
10 оставшихся месяцев —

это небольшой срок, а сде-
лать надо многое

О, СВЕТЛОВА,

все смогли хорошо отдох-

нуть.
Начальник торгового отде-

ла В. Д. Баранова сообщила
о предварительных резуль-

татах проверки, проведенной
в городе областной торговой
инспекцией. Ее представите-

ли работали в Сланцах неде-

лю, проверили 41 торговое

предприятие. В 31 из них об-
наружены нарушения. Одна-
ко в основном это «мелочи»,
вроде просроченного товара
на реализации, отсутствия

сертификатов на отдельные

виды товаров. Общая сумма
штрафов составила около 2
миллионов рублей. Тем не
менее, по словам проверяю-
щих, Сланцы — один из са-
мых благополучных городов

в области по организации

торговли. Окончательные
выводы й рекомендации бу-
дут изложены в акте по ито-
гам проверки.

С ШИШКИНА.

У НАС В ОБЛАСТИ

ЦЕНТР ПОДДЕРЖКИ
Центр поддержки предпри-

нимательской деятельности
организован в Гатчинском
районе Ленинградской обла-
сти. Инициаторами его соз-
дания выступили представи-

тели местного бизнеса при

активной помощи районной
администрации. Центр сразу

же решил приобрести между-

народный размах работы.
Л. РУМЯНЦЕВ,

корр. СПБ — ТАСС.

О КОЛЬ ни хмурилось в

воскресенье с утра не-

бо, все же погода дала воз-

можность собраться жителям

города на берегу реки, где

их ожидал праздник.

Восторг у детей вызвало

появление царя морей и оке-

анов Нептуна. С головы до

ног опутанный зелеными во-

дорослями, заросший седой
бородой, с короной и тре-

зубцем, он хоть и появился

не из «морской пучины», а

воспользовался современным

транспортом — моторной
лодкой, впечатление произ-

водил настоящего царя. А на

фоне свиты из русалок был
еще правдоподобнее.

Обычно присутствие Неп-
туна сопровождается купани-
ем или провинившихся, или

неугодных царю. Нептун,
«живущий» в нашей Плюссе,
оказался настолько добр, что

даже пиратов пожалел за-

гнать в холодную воду,

Вместе с ведущей празд-
ника, специалистом отдела по

делам молодежи, физкульту-
ре и спорту Валентиной Ва-
сильевной Звидриной, Неп-
тун оказался неплохим за-

тейником. С удовольствием и

юные, и взрослые поучаство-
вали в перетягивании каната,

попрыгали в мешках. На-
шлись смельчаки, которые
устроили гонки по воде на

надувных матрацах. Глядя
на мальчишек, поучаствова-

ли в конкурсе на воде взрос-
лые. А когда в своей родной
стихии оказался Нептун,
желающих быть с ним не ос-

танавливала даже холодная

вода. Конкурс по перетяги-

ванию каната так всем по-
нравился, что его повторили
еще раз. Призы кончились,

но оказалось, что для участ-

год общая
Наименование ввода площ.

кв. м

1. Материальный склад 1961 42,2
2 Административный корпус 491, 6

1947
3. Склад ГСМ
4. Склад запчастей
5[ Здание клуба
б’ Насосная станция
7 Душевая
8^ Здание котельной
9’ Вулканизаторный цех

10." Плотницкий цех
11. Столовая
12" Склад оборотных агрегатов

1974 312,4
13. Профилакторий 1962

СООРУЖЕНИЯ

1958 71
1945 167,2
1967 295
1945 39,2
1950 190
1948 160
1956
1956 . 202,1
1945 187

1. Забор
2" Автодорога 0,9 км
3.' Площадка асфальт.
4 Паропровод

1954 прот 750 п м.

1954 прот 0,9 км

1954 7,25
1950 —

матер.
изгот.

Кирпичный
Каменный

Кирпичный
Кирпичный
Каменное
Каменная
Кирпичная
Кирпичное

Кирпичный
Кирпичный
Кирпичная

Кирпичный

Деревянный
Грунтовая

Асфальт

УСЛОВИЯ КОНКУРСА:

1. Начальная цена — 300 млн. руб.
2 \ Использование промплощадки:
— размещение экологически чистых производств:
— ремонт агрегатов, узлов, деталей, переборка двигателей

для автомобилей гаража и фермерских хозяйств;  
изготовление, восстановление товаров народного потреб-

ления (столярных изделий и пр.);

ПРАЗДНИК

МОЛОДОСТИ

И ЗАДОРА
ников это было вовсе не

главное.

С интересом смотрели и

очень дружно аплодировали

зрители юным спортсменам

из секции рукопашного боя
деревни Выскатка. Их трени-

рует Сергей Владимирович
Леонов, ведущий специалист

по спорту отдела по делам

молодежи.

Украшение любого празд-

ника — юные гимнасты дет-

ско-юношеской спортивной

школы. Своих воспитанниц

представили Валентина Пав-

ловна Куль и Ольга Анато-

льевна Мальцева. Зрители,

особенно юные, смотрели на

девочек, затаив дыхание.

Танцевальная группа Анге-
лины Боровиковой из Дома

культуры горняков исполнила

танец.

В подготовке праздника

принимали участие Василий

Петрович Васильев из ЛМУ,

директор спасательной стан-

ции Геннадий Андреевич
Зайцев, режиссер народного

театра «Буме» Людмила
Ивановна Бобылева и ее ак-

теры. А главной и очень ко-

лоритной фигурой праздника

был Владимир Кузнецов,
Нептун.

Празднование Дня моло-

дежи продолжилось вечером,

на площади у Дома культу-

ры горняков. Разнообразную
и интересную программу под-

готовила директор Дома ку-

льтуры горняков, ведущая

праздника Анна Викторовна
Яфунина.

Пели, танцевали на празд-

нике все: и молодые, и по-

жилые. Массовые конкурсы,

танец-хоровод дружбы, мара-

фон рок-н-ролла вовлекли

почти всех, пришедших на

площадь. Забавным был бег
в трусах, в нем осмеливались

участвовать только юноши.

Понравился участникам и

зрителям конкурс «Трактир»
Участникам понятно, почему

— они в свое удовольствие пи-

ли лимонад и ели апельсины.

Правда, была опасность по-

давиться или захлебнуться,
потому что поглощать все

нужно было очень быстро,
но именно это и вызвало

восторг.

Весь вечер горожане весе-

лились на площади у Дома

культуры горняков. От души

работали музыкальная груп-

па Олега Николаева и ан-

самбль из кафе «Ассоль».

Отдел по делам молодежи,

руководство ДК горняков вы-

ражают благодарность пасса-

жирскому автопредприятию

и лично Татьяне Владимиро-

вне Дубровиной за то, что

были изменены маршруты

автобусов, и это позволило

празднику на площади состо-

яться. По мнению жителей,

это их самое любимое место

массовых гуляний
Н. СТЕПАНЕНКО.

ПРО ВОДИТСЯ КОНКУРС
Комитет по управлению муниципальным имуществом Слан-

цевского района выставляет на коммерческий конкурс:
промплощадку бывшего головного предприятия СПОГАТ со

зданиями, сооружениями и инженерными сетями, расположен-

ную по ул. Гавриловская, д. 48 в южной части г. Сланцы.
Общая" территория участка 43000 кв. м, в том числе здания

— 6000 кв. м, хозяйственный двор — 37000 кв. м.
Территория промплощадки ограждена и имеет инженерную

сеть коммуникаций (электроэнергия, водопровод, канализация).
Имеется техническая возможность подключения к городским

тепловым сетям.

На территории расположены следующие здания и сооруже-

ния:

— переработка сельхозпродуктов.

Возможно расположение и иных производств.

Обязательным условием расположения производства на

промплощадке является согласование местным отделением Ко-
митета по охране природы.

Содержать территорию, прилегающую к промплощадке, в

порядке соответственно санитарным нормам.

На период восстановительных работ земельный участок сда-

ется в аренду с последующим оформлением правовых отноше-

ний о бессрочном пользовании землей.

Победитель конкурса должен в течение месяца со дня за-

ключения договора купли-продажи перевести на расчетный счет

продавца (Комитета по управлению муниципальным имущест-

вом Сланцевского района) установленную договором сумму.

При несоблюдении условий договор купли-продажи растор-

гается. Критерием выявления победителя конкурса выступает

цена покупки. Конкурс проводится открытый, по результатам

вскрытия конвертов-предложений покупателей в их присутствии.

К участию в конкурсе допускаются юридические и физиче-
ские лица, признанные в соответствии с законодательством по-

купателями, своевременно подавшие заявки на участие в кон-

курсе и другие необходимые документы и внесшие в установ-

ленном порядке сумму залога в размере 10 процентов от на-
чальной цены приватизируемого объекта — 30 млн. руб. на

счет продавца — 609314 МФО 181651 в Сланцевском филиале
АООТ ЛенПСБ.

Для участия в конкурсе в адрес конкурсной комиссии необ-
ходимо представить следующие документы:

— заявку на участие в конкурсе:
— предложения в письменной форме по условиям конкурса

и критерию выявления победителя конкурса, запечатанные в

отдельном конверте;

— копию платежного документа, подтверждающую внесение

залога на расчетный счет продавца:
— юридическим лицам — копии учредительных документов.

Срок подачи заявок на участие в конкурсе — в течение
двух недель после опубликования данного сообщения. Вскрытие
конвертов с предложениями участников будет проводиться 14
июля в 10 часов по адресу: пер. Трестовский, д. 6, Комитет по
управлению муниципальным имуществом.

Для получения дополнительной информации о приватизиру-
емом имуществе обращаться в комитет по управлению муни-
ципальным имуществом по адресу: пер. Трестовский, д. 6. Теле-
фон 22-852.

Конкурсная комиссия.
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ПОДПИСАНО
ПОСТАНОВЛЕНИЕ

ПРАВИТЕЛЬСТВА РФ
ОБ ОРГАНИЗАЦИИ

ЛИЗИНГОВОЙ ПРОДАЖИ
СЕЛЬХОЗТЕХНИКИ

МОСКВА (Корр БИЗНЕС-
ТАСС Роберт СЕРЕБРЕНИИ- 1
КОВ). Урожай в России в этом

году будет «чуть меньше или на |
уровне прошлого года, что позво-

лит отказаться в будущем году от I
импорта зерна». Такое предполо-

жение высказал сегодня в интер-

вью корреспонденту БИЗНЕС —

ТАСС заместитель председателя |
] правительства РФ Александр За-

верюха.

Он сообщил, что сегодня подпи- 1
| сано постановление правительства

Puj оо организации лизинговон

I продажи сельскохозяйственной
техники, семян и племенного скота

товаропроизводителям аграрного |
I сектора.

В соответствии с этим решени-

I ем создается лизинговая компания I
при министерстве сельского хозяй-
ства, которая на основании заявок

будет представлять финансовые
средства товаропроизводителям

для таких лизинговых закупок с |
обязательством возврата кредитов.

Последние можно будет получить |
под низкий процент, вероятно, око-

ло 10 процентов годовых. Однако I
процентная ставка окончателпно

не определена, поскольку положе- 1
| ние оо этом будет разработано.

Лизинговая продажа сельским |
I товаропроизводителям, подчерк-

нул Александр Заверюха, означает I
выход из нынешнего трудного по-
ложения, поддержку энерговоору-

женности сельского хозяйства и
сельскохозяйственного машино-

строения. Это новое явление для

нашего сельского хозяйства и во-
обще для экономики. Я считаю,
что такую систему надо распро-

странить на другие материальные |
ресурсы как в промышленности,

так и в сельском хозяйстве, зая-

I вил вице-премьер.

«Взвешенным, сбалансирован-
I ным» назвал он представленный I

правительством проект Закона о
федеральном бюджете на 1994 1
год, обсуждаемый в Государствен-
ной Думе. Этот бюджет, хотя и не I
учитывает полностью интересы и
потребности аграрного сектора,
сказал заместитель председателя
правительства, однако создает ос-
нову для нормальной поддержки
сельского хозяйства на определен-
ном уровне. Из 4 трлн. рублей, |
выделяемых в соответствии с бюд-
жетом в фонд развития сельского I
хозяйства, 1 трлн. рублей пойдет |
на организацию лизинговой прода-

жи.

В ПЕТЕРБУРГЕ ОТКРЫТ
ФЕРМЕРСКИЙ

ИНФОРМАЦИОННЫЙ
ЦЕНТР

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ. (Корр. I
(ИТАР-ТАСС Николай КОНДРА-
ТЕНКО). Опыт проведения четы-

рех ярмарок «Российский фермер»
в Санкт-Петербурге и Москве под-

| сказал акционерному обществу
«Всемирная ярмарка «Российский

I фермер» идею создания своего ин-

формационного центра. Он открыт
в Санкт-Петербурге при содействии
и помощи правительства и Союза
фермеров Ленинградской области
и адресован всем, кто решает про-
блему обеспечения города и облас-
ти продовольствием. В том числе

промышленным предприятиям гос-
сектора, акционерным обществам,
научно-исследовательским инсти-

тутам, а также садоводам и огород- 1
никам. Банк данных центра содер-
жит сведения о более чем четырех

| тысяч предприятий и организаций,
работающих на сельское хозяйство
России.

В СЛУЖБА
ЗДОРОВЬЯ j£

С начала нового го-

да в стране и в нашем

городе, в частности,

осуществляется пере,

ход к обязательному
медицинскому страхо-

ванию. Большинство
сланцевчан уже полу-

чили на руки страхо-

вые полисы, многие

уже столкнулись с ме-

дицинским обслужива-
нием по-новому, но на-

верняка никто еще тол-

ком не разобрался: что

же это такое обязате-
льное медицинское

страхование, и хорошо

это или плохо по срав-

нению с тем, что мы

имели раньше. О том,

как проходит страхова-

ние в нашем городе, о

первых итогах и проб-
лемах — беседа с зам.

главного врача по эко-

номике СРТМО Ната-
льей Юрьевной БУБ-
НОВОЙ.

РТМО введение обязатель-
ного медицинского страхова-

ния?
— На сегодняшний день

те, кто уже побывал на при-

еме у врача, заметили, что

на больного заполняется кви-

танция посещения, в которую

вносятся все данные о боль-
ном, причина посещения —

будь то заболевание, профос-
мотр или диспансеризация,
а также методы лечения. Вы
должны обязательно озна-

комиться с квитанцией и под-
писать, удовлетворены вы

лечением или нет. Затем эта

квитанция в обязательном
порядке поступает в страхо-

вую компанию, где эксперт-

врач проверяет эти квитан-

ции, проверяет качество ле-

чения, проводит контроль

лечения, а также контроль

использования финансовых
средств, которые направле-

ны на лечение и медицин-

скую помощь больному. Та-
ким образом в какой-то сте-

пени повышается ответствен-

ность врача. Определен по-

душевой норматив, выделяе-

мый на каждого человека, за-

ключившего договор меди-

цинского страхования. На

го жителя. А раз они выделя-

ют деньги, значит, и контро-

лируют их. Смотрят, прави-

льно ли они финансируют и

законно ли мы получаем те

деньги, которые они нам да-

ют. А мы, в свою очередь,

им доказываем, что действи-
тельно мы их законно полу-

чаем, что у нас уменьшилась

заболеваемость, улучшилась

диспансерная и профилакти-
ческая работа, что на прие-

мах не стало жалоб, с боль-
ными врачи ведут себя кор-

ректно, все доходчиво объяс-
няют. Вообще, в связи с тем,

что финансирование у нас

улучшилось, лечить стали
лучше.

— Были ли случаи недо-

вольства пациентов лечением-

или отношением врача и ес-

ли были, то как в таком слу-

чае повела себя страховая

компания?
— Такие случаи мне не-

известны. Единственное, о

чем могу сказать, что у нас

произошла перекомплектация
участков, и у части населе-

ния изменились участковые

врачи. Информация об этом

была в поликлинике, но не

все знали, не все обратили

— Наталья Юрьевна, вна-

чале я попросила бы Вас
рассказать о механизме стра-

хования различных групп на-

селения.

— Обязательное меди-

цинское страхование населе-

ния вводится поэтапно. На
первом этапе осуществлен

переход на обязательное
страхование терапевтической,
педиатрической и акушерско-

гинекологической служб, на
втором этапе станут страхо-

выми все «узкие» специали-

сты поликлинической служ-
бы, а также лаборатория, фи-
зио, рентген и другие вспо-

могательные службы. На
третьем этапе, который будет
осуществлен во втором полу-

годии, в обязательное меди-

цинское страхование войдут
все стационары. Пока, на

сегодняшний день, обязате-
льное медицинское страхо-
вание — это 3,6 процента,

которые отчисляют пред-

приятия в фонд здравоохра-

нения для финансирования
обязательных медицинских
служб обязательного меди-

цинского страхования. Фи-
нансирование на работаю-
щее население, детей и пен-

сионеров — из бюджета, так-
же 3,6 процента. Все прожи-

вающие на территории наше-
го города и района должны
быть застрахованы, у всех

должны быть выписаны

страховые полисы. Обязате-
льное медицинское страхо-
вание предусматривает оказа-

ние полной медицинской по-
мощи — профилактической,
диспансерной и лечебной —

независимо от того, где чело-

век находится, где он рабо-
тает, что вообще с ним про-

исходит. Имея на руках

страховой полис, любой жи-

тель города и района вправе
прийти в любое лечебное уч-

реждение, и ему будет ока-

зана медицинская помощь —

вот в чем смысл обязатель-
ного медицинского страхова-

ния. А также в том, что
придя на прием к врачу, бо-
льной должен обязательно
иметь не только право на
посещение и лечение, кото-

рое дает страховой полис, но

также иметь и свои обязан-
ности: т. е. он должен обяза-
тельно лечиться, должен обя-
зательно посещать врача, по-
тому что смысл амбулаторно-
поликЛинической помощи —

терапевтической, педиатри-

ческой и акушерско-гинеко-

логической служб — не то-

лько лечебная работа, но и
профилактическая и диспан-

серная. Не ждите, когда вы

заболеете, приходите к вра-
чу тогда, когда это необхо-
димо. Обязательно хотя бы
раз в год вы должны побы-
вать У врача.

— Наталья Юрьевна, а
что изменилось в оказании

медицинской помощи населе-

нию и как отразилось на
экономическом положении

ЛЕЧИМСЯ
В УСЛОВИЯХ
СТРАХОВАНИЯ
взрослого выделяется 526
рублей, на ребенка — 1264
рубля. Из этих средств , по-

явилась возможность приоб.
рести медикаменты и обору-
дование, необходимое участ-

ковым врачам для использо-

вания современных методов

обследования и лечения. Не-
сомненно, финансово-эконо-
мическое положение меди-

цинского объединения улуч-

шилось, а в конечном счете

от этого выигрывают пациен-

ты.

— Считаете ли вы, что

этих средств достаточно для

того, чтоОы эффективно и

качественно оказывать меди-

цинскую помощь населению?
— Конечно, не во всех

сферах этого финансирова-
ния хватает. Просто необхо-
димо увеличить норматив по

оказанию медицинской помо-
щи сельскому населению,

так как база на селе была не

подготовлена для перехода к

обязательному медицинско-

му страхованию. Однако с

помощью фонда здравоохра-

нения мы стараемся попра-

вить положение: приобрести
новое оборудование, что-то

отремонтировать... Первый
квартал показал, что денег

нам хватило.

— Увеличилась ли зарпла-

та медицинских работников?
— Да, зарплата повыси-

лась, но и отдача есть- Я
уже говорила, что повыси-

лась ответственность врачей,
до 30 минут увеличено вре-

мя, уделяемое на прием бо-
льного — чтобы не было
спешки, чтобы у врача было
время внимательно выслу-

шать больного, досконально

во всем разобраться. Я так-

же говорила, чгго теперь есть
эксперты, которые обязатель-
но контролируют эту работу.
Естественно, что без допол-

нительного финансирования
никто этого делать не будет.

— Наталья Юрьевна, как

складываются отношения

между страхователем и ме-

дицинскими работниками, что

дает введение посредника в

отношения между медицин-

ским персоналом и пациента-

ми?
— Мы друг для друга

очень много значим. Меди-
цинская страховая организа-

ция обязательно финансиру-
ет подушевой норматив, ко-
торый выделяется на каждо-

внимание. Поэтому пациенты

шли к тем врачам, у которых

лечились ранее. Ь приеме

никому не отказывали, но

людям разъяснили, что ваш

лечащий врач теперь такой-
то, и он отвечает за вас.

— На каждого человека,

заключившего договор меди-

цинского страхования, выде-

ляется определенная сумма,

но один человек болеет час-

то, а другой болеет меньше.

Как в таком случае распре-

деляются средства? Тот че-

ловек, который долго не бо-
лел, но вот заболел и при-

шел к врачу, вправе ли он

рассчитывать на какое-то

особое отношение к себе?

— Нет. Обязательное ме-

дицинское страхование вклю-

чает в себя обязательное
оказание медицинской помо-

щи в любой ситуации: лечи-

лись ли вы до этого или нет,

а подушевой норматив —

это усредненный вариант вы-

деления финансирования на

каждого жителя. Так что ес-

ли вы не болели, к примеру,

целый год и в конце года
приходите к врачу, то вы не

вправе рассчитывать на ка-

кие-то особые условия.

— Наталья Юрьевна, мо-

жет быть, я не так поняла,

но из; нашей беседы мне по-

казалось, что медицина у

нас работает отлично, все у

нас хорошо, и в страховую

медицину она входит норма-

льно, без проблем. Так ли

это?

— Нет, проблемы, конеч-

но, есть. Я уже Говорила,
что идем мы методом проб и

ошибок. Есть недоработки в

организационных методах

управления. Существуют, ко-

нечно, рекомендации, общие
положения, которые не всег-

да) применимы и эффектив-
ны конкретно в наших усло-

виях. Но мы стараемся, что-

бы те проблемы, которые
существуют у нас, как мож-

но меньше отражались на
больных. Не всегда, к сожа-

лению, это получается. На
сегодняшний день сложная

ситуация, например, с диф-
терией. В районе вспышка

дифтерии. Естественно, что
это требует дополнительного
выделения средств. Фонд по-

могает нам, но и требует с

нас.

— Есть ли еще какие-то
заболевания, с которыми на-

ши медики не в состоянии

бороться: не имеют ни меди-

каментов, ни спец. оборудо-
вания? Есть такие заболева-
ния, с которыми люди обра-
щаются к вам, и вы не в со-

стоянии были оказать по-

мощь?

— Ну, конечно, как и вез-

де. Есть болезни, которые
мы можем лечить, а есть бо-
лезни, которые мы лечить

не можем, то есть у нас нет
надлежащего оборудования,
нужных препаратов. Хотя на

сегодняшний день фонд обя-
зательного медицинского

страхования дал право нам

заключать договора с фарма-
цевтическими заводами, пред-
приятиями, посредниками.

Но все это очень дорого,
многое для нас недоступно,

но мы стараемся искать по-
дешевле. И поэтому, конеч-

но, на сегодняшнем этапе
есть моменты, когда люди,

обращаясь к нам, не находят
помощь. И мы отправляем их

в стационары, С.-Петербурга
и Ленинградской области,
где эта возможность есть.
Существует целый ряд спо-

собов лечения, которых у

нас на данный момент нет.

— Значит с введением

страховой медицины сохрани-

лась возможность направ-
лять больных в другие лечеб-
ные учреждения более круп-

ные, лучше оснащенные?

— Да, сохранилась. Суще” 4
ствует договор между област-
ным фондом здравоохране-
ния и фондом здравоохране-
ния Санкт-Петербурга. Ко-
нечно, сложности есть, нс £_
мы договариваемся, перечне-^
ляем деньги и имеем воз-
можность направлять боль-
ных в другие лечебные уч-
реждения.

— С введением страховой
медицины сохранились ли

какие-то льготы для инвали-
дов и ветеранов Великой
Отечественной войны?

— Да. Те льготы, которые

у нас были для инвалидов и

ветеранов, они финансируют-
ся из бюджета, а не из фон-
да здравоохранения, так как

это все-таки социальная сфе-
ра, и она пока ' что не охва-
чена обязательным медицин-

ским страхованием. Были у
нас проблемы, когда не бы-
ло денег в бюджете, и деньги V.

не выделялись на данный'
мероприятия. Мы договари-

вались с аптеками, жили в

долг, но все-таки люди полу^,
чили помощь.

— Как много людей еще

не застрахованы, и какие в

связи с этим возникают про-

блемы?

— На сегодняшний день

застраховано 75 процентов

населения. Это хорошо и

плохо. Дело в том, что если

до 1 июля не будут выписа-

ны полисы на всех жителей,
то, конечно, встанет пробле-

ма финансирования. Деньги

будут выделяться, только на

людей, заключивших догово-

ра обязательного медицин-

ского страхования. И вы са-

ми поймете, что будет труд-

но и вам, и нам. Помощь ока-

зываться, конечно, будет, но

прежде вам придется схо-

дить выписать полис. А бо-
льному человеку, нуждающе-

муся в покое, сделать это бу-
дет сложнее. Чтобы этого не

было, уважаемые сланцевча-

не, до 1 июля постарайтесь

заключить договор об обяза-
тельном медицинском страхо-

вании, обратитесь в страхо-
вую компанию, которая нахо-

дится на третьем этаже в
здании новой поликлиники.

Т. ЕРМАКОВА,
редактор Сланцевского
радиовещания.
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ДАЛЬНИЙ ПОХОД
В последних номерах

нашей газеты подрооно

расписано было в двух

публикациях о том, что

любят есть коровы, да
по вкусу ли буренуш-
кам сенаж. Читала я
эти вещи и вспоминала
давний разговор на те-

му о коровах с ветера-
ном труда Анной Фе-

доровной Михайловой,
жительницей деревни

Перебор. И показалось
мне, что читателям

«Знамени труда» тоже
будет интересно узнать

о событиях, что проис-

ходили в майские и
июньские дни 1945 го-

да.

— Анна Федоровна, не
забылись те трудные дни?

— Разумеется, нет. Как
вчера все было. У нас «рай
на Псковщине лесной, глушь,
болота. В годы оккупации
немцы не часто наведыва-
лись к нам, дорог не было.
Негласно колхоз существо-
вал всю войну. Люди стара-
лись пережить беду в кол-
лективе. А чуть немцев ото-
гнали, народ принялся стро-
иться, засевать поля колхоз-
ные. Вот тут-то и встал воп-

jjfpoc: надо из Германии вер-
ч путь угнанный скот. Решили

послать 7 человек. Попала в
список и я. Шел мне

тогда восемнадцатый год.
— А остальные люди по-

старше были?  
Нет. Девчонки неза-

мужние. Был еще старичок
‘Л пожилая женщина. Мы
около нее, как цыплята во-
круг клуши, отогревались
душой и считали ее матерью.

— На чем ехали в Герма-

— В теплушке на товар-
ном поезде. Под Кенигсбер-
гом в имении какого-то баро-

на и стали мы ждать, пока

нам сформируют 2 гурта по
1200 коров в каждом. Одно
стадо предназначалось для
Ленинградской области, дру-
гое — к нам, на Псковщину.
Мы, гуртовщики, решили

гнать вместе эти стада.
— Долго ждать пришлось?
— Около месяца. Жили

мы в бараках, построенных

для прислуги и для рабочих
феомы. Там же жили моло-
денькие немки, они ухажива-

ли за прибывающим скотом.
— Как на вас эти немки

смотрели?
— Нормально. Они же

труженицы, а не вояки. А
как-то пришлось им помочь.

— А что, тогда уже не

стреляли? Мир был?
— Стрельба шла. В 15

километрах от имения бои
шли. Но страшились мы об-
ратной дороги. Как-то Бог
даст довести стадо без по-
терь до Псковщины. В доро-

ге банды могли отбить стадо.
Ведь предстояло идти по По-

льше, Литве, Латвии. Банди-
ты орудовали ночью и стара-

лись следов не оставлять. По
территории Польши сопро-
вождали солдаты, а дальше ■

никто не помогал.
— Вы без оружия были,

конечно?
— I Только кнуты-хворо-

стины были в руках. Две по-
возки были с нами, на них
везли мы продукты, одежки

запасные.
2000 километров прошли

за 2 месяца. Спали днем по
очереди, пока стадо пасется.
Ночью не удавалось. Мы
свое стадо довели, а вот ле-
нинградцам не повезло, в
пути много скота увели бан-
диты, погибло несколько гур-

товщиков.
— Анна Федоровна! Вы

же дочка председателя. Как
он послал вас на опасное за-

Рисует В. Шилов

т

дание в таком возрасте?
— Время такое было. Сво-

их детей не принято было
прятать от опасностей. А
отец мой, Федор Степанович,
был в округе уважаемым че-

ловеком и не мог поступить
иначе. Если чужие дочки по-

шли в неметчину, значит, и

председательская не должна

быть исключением!
— Правильный, видно, че-

ловек был ваш родитель!
— Его до сих пор помина-

ют добром в наших деревень-

ках Фомичино да Никулино.
— Благодарили земляки

вас за тот поход?
— Ой, некогда было

ждать похвал, работали так,

что сил едва хватало дойти
с поля до дому. Дома стро-

ить стали, из землянок выби-
раться, а настоящих плотни-

ков не было, не вернулись
с войны. Вот подростки-ре-

бята, да девчонки бревна на

срубы сами и закатывали.

И сколько же болезней на-

жито от этого непосильного

труда. Слабые, некормлен-

ные, не вошедшие во взрос-
лость работники надрыва-

лись в работе. Редко у кого

из них теперь не болят вены

на руках или ногах. Не жа-
лели себя люди. Нужно бы-
ло скорее восстановить раз-

рушенное хозяйство А рабо-
ты не убавлялось. Вот и сей-
час работаем на огороде, во

дворе. Отдыхать некогда. Мы
с супругом Василием Нико-
лаевичем из того поколения,

которое привыкло работать
и находить радость в

труде. Ну разве не потепле-

ет на душе, если тихим мы-

чанием встретит утром хо-

зяйку коровка. Или краса-

вец-петух гордо расхаживает

среди десятка курочек. Дале-
ко остался тот дальний по-
ход, но услужливая память
хранит тревожные дни того

победного 1945 года.
Записала рассказ

Г. ПЛАХОТНЮК.

ИДЕТ РЕМОНТ
Нынешним летом на вось-

микилометровом участке от

станции Сланцы до станции

Рудничная будут заменены

рельсы, а также шпалы. Вме-
сто деревянных укладыва-

ются железобетонные. Рабо-
ты ведет дистанция пути Ок-
тябрьской железной дороги.

Наш объект для путейцев,
к сожалению, не основной,
поэтому о ритмичности рабо-
ты Говорить не приходится.

Тем не менее, когда у них

появляется возможность пе-

реключиться на Сланцы,

здесь работают 6 специали-

зированных поездов, рельсо-

укладчики. Время проведе-

ния ремонтных работ согла-

совывается с управлением

Октябрьской железной доро-
ги. Без нарушения графика
стараются пропускать лишь

пассажирские поезда.

КОРОТКО
О ФАКТАХ

#21 июня в столовой
№ 1 у П. украли рюкзак

черного цвета вместе со

светло-коричневыми полубо-
тинками и кепкой-бейсбол-
кой.

# В тот же день, в пе-

риод с 6 до 11 часов, из

гардеробной шахты «Ленин-
градская» у М. украли во-

дительское удостоверение и

техпаспорт на личную авто-

машину.

Появились в сводках и

первые сообщения о пре-
ступлениях, местом совер-

шения которых стал недав-

но открывшийся магазин
«Стимул».

„ 02 “ сообщает

# Так, 19 июня вечером

у Л. в помещении магазина

из сумочки пропали паспорт

и деньги в сумме 3 тысяч

рублей. А 20 июня с при-

лавка магазина были откры-

то похищены две бутылки
вина. Подозреваемый в со-

вершении последнего пре-

ступления задержан.

А закончить сегодняшний
обзор придется на печаль-
ной ноте. Мы уже не раз

писали о том, какими по-

следствиями чреваты семей-
ные ссоры и скандалы. Вот

еще одно тому подтверждение.

19 июня Д. нанес своей же-

не проникающее ножевое ра-

нение брюшной стенки. А
затем, видимо, все-таки осо-

знав содеянное, аналогич-

ное ранение нанес щсебе.

МАГАЗИН ОРБИТА 11

ул. Кирова, д. 7
Предъявителю данного купона’ 

(Ф.. и., о.)

паспорт серии №

предоставляется 5-процентная скидка на покупку хо-

лодильника «Чинар» в магазине «Орбита».

Купон нужно заполнить и вырезать из газеты Он
действителен по 30 июня включительно

Георгиевская церковь в Ложголове
(Начало цикла см. в №№ 96,
105—107, 109—111, 114).

Село Ложголово находится

в 140 верстах от Петербурга,
в 85-ти — от Гдова и в 30-
ти —• от станции Веймарн,
на Балтийской жел. дороге.
Название села производят

или от какого-то выходца из

Польши, отличавшегося лжи-

востью в своих речах, или

от наклонности местных жи-

телей ко лжи и надуватель-

ству, или, наконец, — от

ложбины (в просторечии

«ложжины»), на которой,
как бы на холме, расположен

погост.

Местность Ложголова ве-
сьма живописна: с церковной
горы и с соседней возвышен-

ности, называемой «Цебе-
лок», открывается почти на

100 верст вид на окрестнос-
ти, покрытые густым лесом.

В четверти версты от погос-

та протекает река Долгая, на

которой находится так назы-

ваемая «Долгая Мельница»,
а за нею — на 12 верст, до

харчевни Муравейно, или до

реки Луги, тянется мрачный
сосновый бор.

Церковь в Ложголове су-

ществует издавна. До 1831
года церковь была деревян-

ная во имя Великомученика
Георгия, с теплым приделом

Покрова, выстроенная около
1660 года, одним зажиточ-

ным крестьянином по про-

званию «Шишимарь». В
1831 году она сгорела от не-

осторожного обращения
дьячка с жаровней; из иму-
щества церковного спасен
только колокол в 12 пудов,

сундук со свечами и 40 руб.
денег. Нынешний храм по-
строен в 183(2—34 годах,

на сборную сумму, которой
было больше 8000 руб. ас-

сигнациями. Храм строил по-

мещик усадьбы «Долгая Ме-
льница» — Николай Алек-
сандрович Татаринов, при по-

собии прихожан. Храм осве-

щен в ноябре 1835 года
гдовским протопереем Кон-
стантином Несвицким. Храм
каменный, 15 сажин длины,

5 ширины и около 15 высо-
ты, во имя Великомученика
Георгия. Антиминс освящен

епископом Леонтием и подпи-

сан митрополитом Исидором.
Церковь сперва тесная, тем-

ЛЮЬИ И ЗНАИ
СВОЙ КРАЙ

ная, в 1879 году сделана
светлою и просторною.

Из церковной утвари дос-
тойны внимания:

1) Крест в 2 вершка

вдоль и поперек, деревянный,
с ручкою, с серебряными ук-
рашениями и с углублением,
в которых, как видно по под-
писям, были мощи Лонгина
сотника и преподобного Ни-
кона Сухого; 2) Евангелие
малого формата i (М. 1662);
Минеи за месяц октябрь,
ноябрь и декабрь изд. в
1661 г. в Москве.

Церковные бумаги имеют-

ся в неполном составе, с
1812 года.

Причт сперва состоял из
священника, дьячка, понома-

ря и просвирни. Из прежних
священников известны: Евфи-
мий, служивший до 1812 го-
да; Василий Петров — до
1822 года; Феодор Космин,
усердствовавший при пост-
роении нынешнего храма,
умерший в 1839 году; Алек-
сандр Васильев Сампсониев-
ский, переведенный в 1855
году во Гдов; Иоанн Кедров,
умерший через 2 года от ча-
хотки; Константин Травлин-
ский, переведенный сюда в
1858 году из Царскосель-
ского уезда и умерший в
1860 году 1 сентября от
апоплексического удара; Па-
вел Третьяков, назначенный
сюда 29 октября 1860 года,

из студентов Тверской Семи-

нарии. Ныне служит Петр
Васильев Немецкий, рукопо-

ложенный сюда в 1865 году.

До штатов причт содер-

жался доходами от земли,

ругой и платой за требы. С
1843 года причт причислен

был к 4-му разряду, и свя-

щеннику давалось 180 руб.
в год, дьячку — 70 руб., по-

номарю — 60, просвирне —

30. Ныне священник получа-

ет (240 руб., псаломщик — 80.
За требы и дохода с аренд-

ных статей получается до

800 руб. Пахотной земли —

32 десятины, сенокосной —

3 десятины. Пахотная земля

находится у церкви, а сено-

косная — в 4-х и 6-ти вер-
стах, в болотистой местнос-
ти.

Церкви принадлежит дом
для священника, выстроен-

ный в 1840 году помещиком
Татариновым, в 1858 году

обновленный священником

Кедровым, при пособии от
помещика Шкляревича.
Дьячок помещается в собст-
венном доме, построенном в

1856 году.

Церковный капитал, воз-

росший к семидесятым годам

до 1200 рублей, употреблен
на постройку церкви. Ныне
имеются при церкви два сто-

рублевых билета. Соседние
приходы: Пятницкий, Ястре-
бинский и Редкинокий (Ям-
бургского уезда), Ленинский,
Старопольский (Гдовского
уезда). Его составляют дерев-

ни: Ложголово, подле погос-
та, Заручье, отделенное от
погоста ручьем; Паозерье,
при озерке «Пустове», рядом
с Заручьем; Братилово на
реке Долгой; Загорье, Долгая
Мельница — поместье на

реке Долгой при начале ле-

са; Ликовско — в 4-х вер-
стах от церкви; Лососкино;
Муравейно — в 14-ти вер-

стах от церкви за лесом на
реке Луге; Сторонье на бе-

( Окончание на 4-й стр.)



Георгиевская церковь в Ложголове
(Начало на 3-й стр.).

регу Луги, в 20-ти верстах
от погоста, по дороге самой
неудобной; Лычня — в 17-ти
верстах от церкви, при впа-
дении речки Лыченки в Лу-
гу; Ориновгцина (Ариновщи-
на) или Ияцкая Чернь, близ
озера «Пяцкаго», в 7 верстах

от церкви, в глухом лесу.
Всех прихожан мужского

пола 592, женского пола —

730.
При деревнях Ложголово,

Паозерье и Братилово нахо-
дятся пустоши: Ольшаг (бо-
гатая ольхою), Еронин угол

(от имени крестьянина Иеро-
нима), Головка и Маклаково.

В приходе есть следующие
озера: Пятницкое — в лесу

в окружности 5 верст, Верец-
кое — в 4-х верстах, в лесу
— Белое и Пустое, близ Па-
озерья. Из рек больше дру-
гих Долгая, исходящая из
Доложского озера; меньшие

речки: Лыченка, Сомра и
Верца, впадающая в Долгую.

Лес, самый большой, —

в 21 тыс. 600 кв. десятин —

помещика Шкляревича, дру-

гой, меньший лес, — поме-
щиков Ольдекоп.

Прихожане занимаются
маркитанством, то есть заби
рают по деревням кур, телят
рогатый скот, на озере ры
бу, в глухих местах дичь

также масло, говядину, зе.

лень и пр., и все это прода-
ют в Петербурге и других
городах.

Школ в приходе три: в

Ложголове, в особом доме,
в Ликовске и Муравейне —

в крестьянских избах. Уча-
щихся во всех школах до 120
человек обоего пола, грамот-
ных очень много, особенно
среди мужского населения.

В праздники посещают цер-
ковь около 100 человек.

Многие ходят по праздникам
в сельские часовни или в

церкви соседних приходов,
например, Редкинскую цер-

ковь посещают крестьяне
Лычни и Сторонья.

Праздники местные следу-

ющие: Св. Великомученику
Георгию и Павлу праздну-

ют в Ложголове, Паозерье,

Братилове и в Заречье; Ни-
колаю Чудотворцу, Флору и

Лавру — в Ликовске, Ло-
соскине и Муравейне. Про-
року Илии — в Загорье,
Рождеству Богородицы — в

Ориновщине и Лычне, Ар-
хангелу Михаилу — в Сто-
роньи. Крестные ходы быва-
ют в Георгиев день (23 ап-

реля и 26 ноября) в Ложго-
ловскую часовню, 9 мая в

Николу — в часовни дере-
вень Ликовска и Лососкино;
20 июля, в день Пророка
Илии, — в часовню деревни

Загорья.
В приходе два кладбища.

Одно при церкви, другое —

в селе, на месте прежней
церкви. Под нею, говорят, по-
гребен тот крестьянин «Ши.
шимарь», который выстроил

церковь. Есть остатки клад-
бищ в Лососкине и Лычне.
Часовни в приходе следую-
щие: в 100 саженях от церк-
ви во имя Св. Георгия, ка-

менная. В ней находится ка-

менный крест в <2,5 аршина
высоты. О кресте говорят,
будто на нем Св. Георгий

приплыл «ода по ручью и
остался близ того места, где
стоит часовня; в Ликовске,
Муравейне и Лососкине во
имя Св. Николая Чудотвор-
ца; в Личне и Ориновщине
во имя Рождества Богороди-
цы; в Загорье во имя Пр.
Илии. Попечительство откры-

то в 1078 г. Оно было вы-
звано необходимостью со-

брать деньги на перестройку
церкви. Члены обязались
вносить по 10 руб. в течение
трех лет, дабы ускорить пе-
рестройку церкви. Потом за-

боты его касались построе-

ния каменной Георгиевской
часовни. Собираемые попечи-

тельством деньги идут теперь
на уплату денег, взятых у

крестьян в долг на построй-
ку часовни.

В 1914 году в Ложголов-

оком приходе существовало

две церковные школы: двух-

классная в Ложголове и од-

ноклассная в Лососкино.
Священником был Виногра-
дов Владимир.

Подготовил к публика-
ции

Н. БАКЛАГИН,
краевед.

I
Совсем недавно было напечатано первое объ-

явление, сообщающее о начале деятельности в Ле-
нинградской области агентств «Русского Дома Се-
ленга». И хотя реклама этой фирмы широко пред-

ставлена на ЦТ, российском радио, в центральной
и областной газетах, жителям города Сланцы не

лишне узнать о ней более подробно.
Наш корреспондент беседует с директором Се-

веро-Западного регионального филиала «Русский
Дом Селенга» Сергеем Ивановичем ГЛАЗЫРИ-
НЫМ.

ем 5 рублей на каждую вло-

женную тысячу ежедневно и

увеличение вашего взноса в

14 — 27 раз за 3 года по до-
говору гражданского селен-

га.

Подытоживая мой пример,

я подчеркну, что в условиях

экономического кризиса фир-

ма всего за 2 года уже в чет-

вертый раз повысила ставки

по предлагаемым договорам.

— Реклама Вашей фир-
мы, я имею в виду весь

«Русский Дом Селенга» по

частоте появления на экра-

нах ЦТ, в передачах рос-

сийского радио, радиостан-

ции «Маяк», на страницах

газет I «Труд», «Российская
газета» и в других средствах

массовой информации зани-

мает равные позиции с из-

вестными финансовыми
структурами. Даже дети зна-

ют «гадкого рубленка», лебе-
дя, а теперь и жемчужину.

Все больше людей задают
себе н нам вопросы: а дейст-
вительно ли у вас выгодно
размещать сбережения и на-
сколько велик риск их сох-
ранности?

— Вы задали сразу два
вопроса. Отвечаю на первый
— выгодно ли сотрудниче-
ство с нами? Судите сами:
уже на следующий день по-
сле заключения договора Вы
можете:

— пополнить свой перво-
начальный взнос любой сум-

мой;

— забрать вклад вместе с
начисленными по нему про-
центами или получить толь-
ко одни проценты, оставив
нам для дальнейшего распо-

ряжения свой денежный
вклад;

НАШИМИ КЛИЕНТАМИ

СТАЛИ
2 МИЛЛИОНА

— доверить распоряжение
вкладом любому лицу по Ва-
шему усмотрению.

Наконец, я напомню, что в
«РДС» предоставляются
льготы по подоходному нало-

гу на премию селенга всем
тем группам населения, ко-

торые предусмотрены рос-

сийским законодательством:

— участникам и инвали-

дам ВОВ, «афганцам»,
«чернобыльцам», одиноким

матерям, вдовам, опекунам,

иждивенцам и другим.

Фирме в феврале исполни-

лось 2 года. Начинала она

со следующих ставок: на до-

говор текущего селенга пред-

лагалась премия 2 рубля на

каждую вложенную тысячу,

по договору гражданского се-

ленга обещали увеличить
первоначальный взнос в 7 —

8 раз за три года. Идя в но-
гу со временем, «РДС» пос-

тоянно изменяет свои ставки,
стремясь опережать инфля-
цию. Теперь по договору те-

кущего селенга мы предлага-

Теперь отвечу на! вопрос
насчет риска в сотрудничест-
ве с нами. На сегодняшний
день уставный фонд «РДС»
составляет 1 миллиард руб-
лей, а весь капитал — 160,
миллиардов рублей. «Рус-
ский Дом Селенга» держит

контроль над 8 процентами
реальных кредитных ресур-
сов России. Кстати, это об-
стоятельство и не дает покоя
многим государственным фи-
нансовым структурам. Отсю-
да и психологический прес-

синг, и антиреклама в отно-
шении нашей фирмы.

— Ваши доводы убедите-
льны. И все-таки у людей по-

являются сомнения в закон-
ности деятельности «РДС».

— Северо-Западный регио-

нальный филиал (СЗРФ),
как и весь «РДС», действует
на основании Закона РФ «О
предприятиях и предприни-

мательской деятельности».
Поскольку селенг — это спе-

цифическая форма имущест-
венного найма, которая не

попадает под определение
банковской деятельности, то

она и не подлежит лицензи-
рованию. В нормальном пра-

вовом государстве разреше-
но заниматься любой деяте-

льностью, которая не запре-
щена законом. Для примера
я могу привести недавние

юридические казусы: те же
товарные биржи больше го-

да действовали в правовой
пустоте прежде, чем появил-
ся закон, регламентирующий
их деятельность. Точно так-

же началась и залоговая

практика.
А насчет риска могу ска-

зать следующее: СЗРФ (быв-
ший Новгородский областной
филиал) уже год отработал
по операциям текущего се-
ленга. Кто-нибудь слышал,

что мы кого-то обманули, не

выдали вклад или премию
селенга? Выдаем по первому

требованию. К сожалению,

насчет приёма вкладов так

не получается, очереди в

наши агентства порождают
обиды и заслуженные упре-
ки. Хочу успокоить наших

потенциальных клиентов —

мы стараемся решить и эту
проблему, открывая новые

агентства, увеличиваем в

них число агентов. .

— И еще один часто

встречающийся вопрос: куда
вкладываются деньги?

— Генеральное предста-
вительство «Русский Дом
Селенга», находящееся в г.
Волгограде, инвестирует

средства в различные отрас-
ли промышленности: произ-

водство стройматериалов,
жилищное строительство, пе-
рерабатывающие отрасли.

Кроме того, «РДС» создает
собственную авиакомпанию,
спутниковую связь, вклады-

ваются деньги и в недвижи-

мость.

Беседу вела
Т. ВАСИЛЬЕВА,

корреспондент пресс-
центра «Русского Дома
Селенга».

Грузовые перевозки ГАЗ-
330700 фургон. Тел. 2-48-94
с 17 до 20 часов

4—3

Продается ВАЗ-2103 в

хорошем состоянии. Звонить
по телефону 25-017

2—1
•

Продам кирпичный га-

раж на 3-м поселке 6x4,5
или сдам в аренду на длите-

льный срок. Обращаться:
ул М Горького, д 5/9, кв 4

•
Меняется двухкомнатная

квартира со всеми удобства-
ми в д. Загривье на одноком-
натную квартиру в Сланцах
или Лучках без доплаты. Об-
ращаться по телефону 41-
261

е
Продается дом в деревне

Гусева Гора Справки по те-

лефону: 63-459.
•

РСУ Л ПО

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК,
ЭЛЕКТРОМОНТЕР,
ГАЗОЭЛЕК ТРОСВАР-

ЩИК.
Справки по телефону: 73-

838. -

3—2
•

В МАГАЗИНЕ «СИЛУЭТ»,
ул. Кирова, д. 50

имеются в продаже i
•ч

одежда женская и муж-
ская всех видов, детская^
ткани х/б, фланель, трико-'
тин разных расцветок, ткани
на постельное белье. При-
глашаем за покупками. Ре-
жим работы: с 9 до 18 ча-. _

сов. Выходной: суббота
воскресенье

2—2
•

Медицинский центр «Гем-
ма» проводит лечебный
сеанс «кодирования» от ал-

коголизма, табакокурения,
избыточного веса по методу
народного врача А. Р. Дов-
женко 1 июля 1994 г. в 11

. часов в городском Доме
культуры г. Кингисеппа. Ле-
чение проводит врач-психо-
терапевт Д. И. ГРОМЫКО.
Справки по телефону 2-55-
40 в г. Кингисеппе.

2—2
»

ТОО «БЛОКИЗ»

реализует

населению стеновые кам-
ни, размер 200x200x400.
Обращаться по телефонам
73-166, 74-371, 73-264 с

до 17 часов
2—2

Выражаем соболезнование(

родным и близким по поводу
безвременной смерти МАР-
КОВЕЦ Веры Семеновны.

МП «СРСУ-6».

Приносим глубокое собо-
лезнование дочери, мужу
родным и близким по пово-
ду безвременной смерти
МАРКОВЕЦ Веры Семенов
ны.

Жильцы ЖСК «Друж-
ба».

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

СРЕДА, 29 ИЮНЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

8 30 — Утро. 8.45 — Обзор рынка недвижимости.

9.00, 12.00, 15.00, 18.00, 21.00, 24.00 — Новости.
9.20, 19.25 — «Дикая роза». Телесериал. 9.50 — Тен-
нис. Уимблдонский турнир. 10.50 — Футбол. Чемпио-
нат мира. Сборная России — сборная Камеруна. 2-й
тайм. 11.50 — Пресс-экспресс. 12.20 — «Дживс и

Вустер». Телесериал. 15.25 — Предприниматель. 16.10
— Мультсериал (США). 16.40 — Джем. 17.10 —

Ответы. 17.40 — Телерадиокомпания «Мир». 18.25 —

Еще раз о приватизации. 18.30 — Лица российской
политики. В. Шумейко. 18.45 — Технодром. 18.55,
21.35 — Погода. 19.00 — Час пик. 19.55 — Кинопа-
норама. 20.40 — Спокойной ночи, малыши. 21.45 —

Монолог. 21.55 — «Дорогой Горбачев». X. ф. 23.00 —

В гостях у Муслима Магомаева. 0.05 — Футбол. Чем-
пионат мира. Сборная Марокко — сборная Голландии.
2.05 — Пресс-экспресс.

КАНАЛ «РОССИЯ»
7.00, 11.00, 16.00, 20.00, 23.20 — Вести. 7.20 —

Требуются... Требуются... 7.30 — Формула-730. 8.00
— Время деловых людей. 8.30 — Доброе утро, Европа.
9.00 — Эй-би-си. 9.30 — Утренний концерт. 9.45 —

«Санта-Барбара». X. ф. 336-я серия. 10.35 — Теле-
газета. 10.40 — Крестьянский вопрос. 16.20 — Студия
«Рост». Чья сторона? 16.50 — Там-там-новостн. 17.05
— Новая линия. 17.50 — Далай-лама в Москве. 18.00
— Не быть динозавром. 18.15 — Беседа с президен-

том Туркменистана Сапармуратом Ниязовым. 19.00 —

Праздник каждый день. 19.10 — L -клуб. 20.25 —

Подробности. 20.35 — Чемпионат мира по футболу.

Бразилия — Швеция. 22.30 — Фильм-премьер. 22.45
— Никто не забыт. 22.50 — Я — лидер. 23.40 —

Автомиг. 23.45 — Звезды говорят. 23.50 — Спортив-
ная карусель. 23.55 — ЭКС. 0.05 — «Навсегда». X. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
13.00, 15.30, 19.30, 22.45 — Информ-ТВ. 13.10 —

Волшебная линия. 13.25 — «Немецкая волна». 14.00
— Скорая помощь. 14.30, 20.05 — «Камилла, или Не-
раскрытые тайны». X. ф. 6-я серия. (Италия). 17.45
— Урок немецкого языка. 18.00 — Крестики-нолики.
18.40 — «Сильфида». Телефильм-балет. 19.10 — Боль-
шой фестиваль. 19.50 — Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

«Плохая примета». X. ф. 21.35 — Телеслужба безопас-
ности. 21.45 — Блеф-клуб. 22.25 — Телемагазин.
22.30 — Будни. 23.00 — Спортивные новости. 23.10
— Ваш стиль. 23.20 — «Семнадцать мгновений весны».

X. ф. 6-я серия.
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